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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ALCOCHETE 

 
 

 

Aos dezoito dias do mês de Outubro do ano de dois mil e treze, nesta Vila de Alcochete 

e Galeria Municipal dos Paços do Concelho, pelas 21:00 horas, reuniu a Assembleia 

Municipal de Alcochete, presidida pelo Cabeça da lista mais votada, Miguel Boieiro. 

 

Encontravam-se presentes os seguintes membros: 

 

Pela CDU – Coligação Democrática Unitária: 

 

Paulo Alexandre Meireles de Carvalho Alves Machado, Paula Alexandra Ferrão Pereira, 

Fernando Manuel Catum Leiria, Natacha Patrícia Bexiga Patinha, Rodolfo Soares 

Marques Pereira, Sónia Cristina Rodrigues Macieira Ramos, Sérgio Miguel Pratas 

Duarte, Fábio Gonçalo Ferraz Ricardo Bernardo, Isabel Maria Pereira Alves Teixeira 

Ferreira Trindade e Luís Manuel Teopisto Cardoso. 

 

 

Pelo Partido Socialista: 

 

Iolanda Patrícia Dâmaso de Pinho Nunes, Bruno José Pereira Soares, Manuel Carlos 

Bento Fradiano e Maria Amélia Martins Faria dos Santos. 

 

Pelo CDS/PP – Centro Democrático Social/Partido Popular: 

 

Mário Luís Pintado Alves, Pedro Miguel Tarú Canteiro e Patrícia Pinto Felizes 

Figueira. 

 

Pelo Partido Social Democrata: 

 

João Manuel Alves Nunes do Valle e Luiz Branco Batista. 

 

Presidentes das Juntas de Freguesia: 

 

- Estêvão António das Neves Boieiro, Presidente da Junta de Freguesia de Alcochete 

(CDU), António Joaquim Gomes Almeirim, Presidente da Junta de Freguesia de 

Samouco (CDU) e Luís Miguel Fernandes Madeira (CDU). 

 

 

Pelo executivo municipal encontravam-se presentes o Presidente da Câmara e os 

Vereadores José Luís dos Santos Alfélua Ferreira, Susana Isabel Freitas Custódio, Jorge 

Manuel Pereira Giro, Raquel Sofia Leal Franco Salvado Prazeres, Maria Teresa Filipe 

de Moraes Sarmento e Vasco André Marques Pinto. 

 

 

Faltou à sessão Rui Manuel da Graça Santa, que justificou a sua ausência por escrito, 

por se encontrar ausente do país, tendo sido aceite por unanimidade. 



 3 

 

 

Miguel Boieiro colocou à consideração da Assembleia Municipal a proposta para a 

eleição do Presidente da Assembleia e dos Secretários para ser feita através da 

apresentação de listas, o que foi aceite por unanimidade. 

 

Por Paula Pereira, e em nome da CDU, foi apresentada uma lista para composição da 

Mesa da Assembleia Municipal (lista A), indicando Miguel Boieiro para presidente, 

Sérgio Miguel Pratas Duarte para 1.º secretário e Sónia Cristina Rodrigues Macieira 

Ramos para 2.ª secretária, a qual depois de submetida à votação por escrutínio secreto, 

foi obtido o seguinte resultado: 

 

-18 votos a favor 

-5 votos em branco 

 

Ficaram desta forma eleitos: Miguel Boieiro como Presidente da Assembleia Municipal, 

Sérgio Miguel Pratas Duarte como 1.º Secretário e Sónia Cristina Rodrigues Macieira 

Ramos como 2.ª Secretária. 

 

 

Após esta eleição, o Presidente da Assembleia Municipal informou ter recebido uma 

carta da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, informando que o 

Congresso desta se fará em novembro, pelo que solicitam a indicação do presidente da 

junta de freguesia como delegado efetivo e também um suplente. Colocada à 

consideração da Assembleia Municipal proceder à eleição, foi aceite por unanimidade. 

 

Submetida á votação por escrutínio secreto, foi obtido o seguinte resultado: 

 

Para delegado efetivo: Estêvão Boieiro com 21 votos; Luís Madeira com 1 voto e 1 voto 

em branco. 

 

Para delegado suplente: Luís Madeira com 18 votos; Estêvão Boieiro com 3 votos; 

António Almeirim com 1 voto e 1 voto em branco. 

 

 

De seguida, o Presidente da Assembleia Municipal usou da palavra na qualidade de 

Presidente da Assembleia e convidou também a usar da palavra os elementos das forças 

políticas representadas na Assembleia, tendo-se registado as intervenções dos seguintes 

membros: 

 

- João Manuel Alves Nunes do Valle pelo PPD/PSD  

- Mário Luís Pintado Alves pelo CDS/PP  

- Iolanda Patrícia Dâmaso de Pinho Nunes pelo PS 

- Paula Alexandra Ferrão Pereira pela CDU 

 

A finalizar, o Presidente da Assembleia Municipal convidou o Presidente da Câmara 

para usar da palavra, tendo o mesmo aceite.  

 

 

Colocada à votação a acta em minuta, foi a mesma aprovada por unanimidade. 
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ENCERRAMENTO 

 

E nada mais havendo a tratar, pelas 23:30 horas, o senhor Presidente declarou encerrada 

a reunião da qual, para constar, se lavrou a presente acta que vai ser assinada por mim 

(Idália Maria Coelho Fonseca Bernardo) que a redigi e pelo Presidente da Assembleia 

Municipal. 

 

 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 

 

 

A COORDENADORA TÉCNICA 

 

 


